
SWARTLAND OLD VINES WHITE
2022 · Blanc · Afrique du Sud / Swartland
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Producteur : Mullineux Family Wines
Couleur : Blanc
Unité : 6
Format : 750ml
Prix : 43.00 $

Appellation : Swartland
Type de produit : Vins
Pays : Afrique du Sud
Région viticole : Swartland
Nom du propriétaire : Chris and Andrea Mullineux

Vinification : Fermentation en fûts sur levures indigènes
Élevage : 11 mois en fûts de chêne Français (20% de
nouveaux fûts)

Le domaine :
Après s’être rencontrés lors d’une fête du vin en Champagne et avoir travaillé plusieurs années en France,
en Afrique du Sud et en Californie, Chris et Andrea Mullineux choisissent de s'installer dans le Swartland,
en Afrique du Sud, croyant fermement au potentiel des terroirs qui s’y trouvent.
Tant à la vigne qu’à la cave, une approche minimaliste et naturelle est priorisée. Les vins qui en découlent
reflètent l’expression d’un terroir unique et dégagent une sensation d’harmonie. En très peu de temps, la
cave s'est imposée comme l'une des plus célèbres d'Afrique du Sud, tant sur le plan local qu’international.

Revue de presse :

John Szabo, MS, WineAlign, Aug 2022

Such a lovely nose here on this old vines white from Andrea and Chris Mullineux, in 2020 a blend of 2/3
chenin blanc, with decreasing proportions of clairette blanche, grenache blanc, semillon, viognier, and
verdelho. According to Andrea Mullineux, 2020 was the first vintage in which the vines recovered from the
previous three years’ drought, re-discovering balance. And this wine is indeed spectacular, with beautiful
balance of ripeness and freshness, a mix of delicacy and intensity that’s hard to match. I love the pure
white fleshed orchard fruit flavours, especially the fresh-ripe pear, elegant and refined. Exceptional
length. I think perhaps the best vintage yet for this wine.

https://www.winealign.com/articles/2022/08/03/south-africa-update-old-vines-leading-the-way-out-of-crisis-and-into-the-premium-ma
rkets/


